

1 学年通信



SHIMA JUNIOR HIGH SCHOOL 2025
3年生の美術部員が描いてくれました。

文責:中村太一

発行:令和7年5月21日

初めての体育祭！！

5月17日（土）天気が心配されましたが、体育祭を無事開催することが出来ました。どのブロックも大きな声援を送っており、1年生の元気あふれる姿がそこにはありました。

学級対抗リレーでは、どのクラスも全力でバトンをつなぎ、力の限り走りぬいていました。

クラス対抗大縄跳びでは、クラス全員が一つとなり、本番で、できる限りの力を発揮したと思います。

学年種目の5人6脚では、自分のブロックだけでなく、最後まで学年全体を応援する心温まる姿を見ることが出来ました。

ブロック対抗綱引き、ブロック対抗玉入れでは、学年をこえて、先輩たちと協力をしながら競技に臨んでいました。



バトンをつなぐ様子



大縄を跳んでいる様子



5人6脚の様子



担任と並走している様子



リレーの様子

また、ブロック画も、各ブロック画委員を中心に短い時間で完成させ、体育祭前日のブロック決起集会で披露されました。どのブロックからも感嘆の声が上がっていました。



青ブロック画



黄ブロック画



赤ブロック画



ブロックアピール（青）



ブロックアピール（黄）



ブロックアピール（赤）

体育祭を通して、目標に向かってみんなできり抜く力や、互いに支え合い、協力をする力が身についたと思います。今後、校内スタディキャンプや文化発表会などたくさんの行事が行われます。学年・クラス全員で一丸となって何事にも挑戦しましょう。